15/10/2024

LEGISLATIVO



Diputados de Morena se equivocan de chat y mandan instrucciones a la Comisión

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Ayer cuando la Comisión de Justicia discutía la minuta de las leyes secundarias de la reforma judicial, legisladores de Morena mandaron un mensaje para que se votara en contra y lo mandaron al grupo de WhatsApp utilizado por todos los integrantes de la Comisión. El error fue denunciado por el diputado priista **César Alejandro Domínguez** quien declaró que, si van a bajar instrucciones de cómo votar, lo hicieran en un chat que no fuera de la Comisión por una cuestión de respeto para la oposición.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7896?cid= 75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!7896&authkey=!AOs z7VfpdiXZn-E&ithint=video&e=C213Es